

Pequeño agricultor lo perdió todo en incendio en Lumaco

Se lo atribuye a un cortocircuito provocado por los constantes bajones de energía durante la noche del viernes y madrugada del sábado

Jesús Leonardo Núñez



El reciente paso del sistema frontal con río atmosférico fue lo suficientemente calamitoso para algunos habitantes en la comuna de Lumaco. Esto debido a la variabilidad del servicio eléctrico, lo que provocó apagones y fallas constantes en equipos electrodomésticos.

El peor de los casos fue el que vivió Miguel Caniupán, quien perdió todo: casa y taller de tra-

bajo, como consecuencia de un incendio, presumiblemente provocado por un cortocircuito, justamente en el contexto de las fallas eléctricas que prácticamente dejaron a oscuras a más de la mitad de la población lumaquina.

Caniupán es oriundo del sector Chanco-Collipulli, donde su casa quedó reducida a cenizas y dentro

de ella múltiples herramientas y posesiones se perdieron por completo a causa del fuego.

La ayuda de los bomberos llegó al sector, pero poco pudieron hacer porque el fuego ya había hecho suficiente daño. En el incidente ninguna persona resultó afectada, solo daños estrictamente materiales.

Para dar testimonio de

lo ocurrido y de la calamidad que atraviesa, a través de un video explicó las múltiples pérdidas ocasionadas por el fuego. El pequeño productor agrícola lamenta la pérdida de sus máquinas de trabajo, así como de sus herramientas y una considerable cantidad de semillas de todo tipo, principalmente para la siembra de trigo y avena.

El incendio afecta emocional y materialmente a este adulto mayor, debido a que su situación económica ya se ha vuelto inestable. Por ello espera la pronta ayuda de las autoridades municipales y de alguna otra instancia de gobierno para volver a levantarse como productor y poder restaurar su taller, principal fuente de sustento de su familia.

